



## Le Conseiller fédéral Johann Schneider-Ammann en visite à l'Eawag

29 août 2014 | Andri Bryner

Catégories: Organisation et personnel

**Le jeudi 28 août 2014, le Ministre de l'Éducation Schneider-Ammann était en visite à l'Eawag. Il félicita la directrice Janet Hering pour sa réélection pour un troisième mandat et il tint des propos très élogieux sur l'Institut. L'Eawag fait partie des fleurons du paysage suisse déjà exceptionnel de la formation et de la recherche, a déclaré le Conseiller fédéral qui assura qu'au Parlement, le soutien en faveur de l'Eawag était tout aussi excellent.**

En outre, le visiteur de marque salua la promotion de la femme et de la famille menée par l'Institut de la Recherche de l'Eau ainsi que son orientation vers la durabilité. Concernant l'accès de la Suisse aux programmes de recherche européens, il laissa entrevoir qu'une solution «raisonnable» se dessinait.

Schneider-Ammann effectua une petite visite guidée notamment dans le hall d'essai avec la toilette Blue Diversion, des projets autour des apports de substances de matériaux dans l'environnement (mesurés par la cytométrie en flux) ainsi qu'un dispositif expérimental pour l'étude des défenses immunitaires des gastéropodes aquatiques. Il suivit avec intérêt les explications des chercheurs et posa des questions sur la procédure, les résultats et leur évaluation dans la pratique. Pour finir, il put prendre un aperçu de la revitalisation du Chriesbach et se forger ainsi une image de la durabilité du campus tout entier.

### Quelques photos

## Contact



**Andri Bryner**

Responsable médias

Tel. +41 58 765 5104

[andri.bryner@eawag.ch](mailto:andri.bryner@eawag.ch)

<https://www.eawag.ch/fr/portail/dinfo/actualites/news-archives/detail-de-larchive/le-conseiller-federal-johann-schneider-ammann-en-visite-a-leawag>